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Entrevista 

Entre tantas profissões existentes , quais os
motivos que lhe fizeram optar pela profissão
docente? 

 - Foi influência da minha mãe que me orientou
fazer o magistério após meu ensino médio, para
ter uma opção. E no decorrer do curso acabei
gostando e decidindo como minha profissão. 

Hoje, optaria de novo por esta profissão? 
 
 - Sim, com toda certeza. 

Atualmente qual é sua formação ? 

 - Tenho Magistério pós médio, Pedagogia,
especialização em alfabetização e letramento e
pós em psicopedagogia



Considera que teve sempre a mesma postura?Que
mudanças se foram operando na forma de ver a
profissão docente ao longo da carreira? 
 - Não, acredito que com a teoria aliada a prática
fui progredindo e melhorando as minhas ações,
aprimorando. O olhar com o aprendizado do aluno e
a responsabilidade aliada com estratégias para
que o aluno se desenvolva, mais e melhor. Esse é
meu principal foco. 

Que pessoas contribuíram para esse
desenvolvimento? 
 

 - Acredito que o meu início como auxiliar contribui
muito tanto positivo como negativo, pois tive como
exemplo bons professores que pude vivenciar suas
práticas e também aprender o que não fazer com
professores que não dominavam tanto assim o seu
ofício. A busca por especializações com excelentes
professores também contribuíram muito para o
meu desenvolvimento.



O que é para você ser pedagogo na atualidade?

 - É um desafio, e também um dom, para ser
pedagogo é preciso muito amor, e estudo
embasamento teórico, pois é uma profissão muito
desvalorizada até mesmo pelos pais dos alunos,
por isso somos colocados a prova o tempo todo e
temos que saber nos posicionar e mostrar que
sabemos o que estamos fazendo

Quais são as dificuldades encontradas no exercício
da sua profissão ?

 - Eu acho que esse enfrentamento constante com
pais, que acreditam que por conta de terem sido
alunos podem opinar e dizer como a escola deve
proceder. E por outro lado a omissão da família
diante da responsabilidade com os filhos tanto
cognitivo como emocional.



Dentre as atribuições do coordenador pedagógico,
você destacaria alguma? Qual? 

 - A mediação entre pais e professores, e a
organização para que a equipe docente caminhe de
uma forma única para mesma direção. 

Assim como a dos professores, a formação do
coordenador pedagógico deve ser constante ? 

 - Sim , é importante a atualização, leitura, a busca
por estratégias para poder dar o suporte imediato
para equipe docente.



Hoje o que você tem a dizer para os estudantes do
curso de pedagogia? 

 - Bem, eu diria que se queremos a valorização que
esperamos temos que começar a nos estruturar a
partir do momento que iniciamos o curso de
pedagogia, quanto mais informado e instruído e
mais domínio temos da teoria melhor será nossa
prática , e escolher essa profissão deve ser
pensada e analisada, e tudo que fazemos devemos
fazer com amor, para que se possa fazer da
melhor forma possível .




